

PASTORES QUE AMAN Y APOYAN A ZION FELICITAMOS A ISRAEL EN SU 74 ANIVERSARIO DE INDEPENDENCIA



ISRAEL: NACIÓN SANTA PORQUE EL SANTO TE ESCOGIÓ. PUEBLO ADQUIRIDO POR DIOS PARA MOSTRAR EN TÍ Y A TRAVÉS DE TÍ SUS MARAVILLAS, HAZAÑAS Y PRODIGIOS.

¿QUIÉN CREERÍA QUE NACERÍAS EN UN DÍA? ESTABAS RODEADA DE ENEMIGOS, AFLICCIONES, DESDENES Y TU NACIMIENTO NO FUÉ DESEADO POR LOS PUEBLOS.

PERO EL PODEROSO ASI LO QUISO, PARA CUMPLIR SU PROMESA HECHA A TUS HIJOS, DESDE TIEMPOS ANTIGÜOS. VEMOS ENTONCES, QUE LA PROMESA SE CUMPLIÓ EN TÍ DE UNA MANERA PRECISA Y EXACTA, Y FUÉ ASÍ QUE EN "MAYO DE 1948 NACISTE Y TE ESTABLECISTE"

¡ ALELUYA!

¿QUIÉN LEVANTARÁ ARMA FORJADA CONTRA TI, Y NO QUEDARÁ AVERGONZADO? POR ELLO LA PIENSAN MUCHO PARA ACTUAR CONTRA TÍ, PORQUE SABEN Y CONOCEN TU HISTORIA.

HOY A 74 AÑOS DE TU NACIMIENTO

¡CELEBRAMOS TUS TRIUNFOS! ¡CANTAMOS TUS VICTORIAS!
¡ELOGIAMOS TUS LOGROS!

FELICIDADES ISRAEL

ATTE: ANA GARCÍA ZAMORA
DIRECTORA DE PAAZ

Felicidades a la pequeña Gran Nación de Israel por su 74 aniversario.

Agradeciendo al Eterno por su bondad y sus misericordias al ver a la higuera que florece. Desde tiempos inmemorables se habla de sus calles, sus palacios, sus ríos, sus bosques y sus montes. Dios bendiga a Israel.

Aarón Cortés Hernández
Pastor General de la Iglesia Cristiana Interdenominacional México.

Israel pueblo elegido y muy amado por Dios cuyo destino ha sido guardado bajo la protección divina, lugar codiciado y anhelado por muchos, en cada uno de tus caminos, calles, valles y montañas, se encuentran grabadas las profecías gloriosas que se van haciendo visibles al mundo actual.

Cómo no volver la mirada a los florecientes desiertos, a las cristalinas aguas que brotan del sequedal y los frutos de sabor sin igual, nacidos de la paciencia y dedicación. Israel, territorio de personajes ilustres y galardonados que con sus descubrimientos y sabiduría han transformado este mundo. **Hoy con gozo me uno a tu festejo**, tus cánticos conmueven mi alma y aprendo de ti que las adversidades no te derrumban, solo te han llenado de fortaleza, fe y esperanza. En 74 años tus logros son tantos que son difíciles de contar.

"FELICIDADES"

Pr. Inés Ortiz Monroy
Casa de Dios Bethel Zacualtipan Hgo. México.

Por este medio, hago llegar mis sinceras congratulaciones al Estado de Israel, por su **aniversario número 74**, desde que fuese nuevamente admitido como país en el consenso de las naciones, en el año 1948. Amo y respeto a Israel por su historia, su valentía y por ser la tierra que Dios eligió entre muchas otras. Reitero mis congratulaciones al Estado de Israel, deseándole **en todo tiempo, paz, prosperidad y respeto a Dios.**

Pastor Jorge Checo Baez
Presidente de la Asociación Evangélica del Paraguay en Acción (AEPA)

La Paz de Dios sea con cada uno de vosotros, para nosotros es grato poder expresar nuestra gratitud hacia el Señor, por ese acontecimiento maravilloso de esa hermosa nación y que hasta hoy ha sostenido a su pueblo y respaldado en todo momento, se cumple su palabra cuando dice "el que te bendiga será bendito y el que te maldiga será maldito".

Entonces los que amamos a Dios, pedimos por la Paz de Israel y que en todo momento sea vista la gloria de Dios en ese pueblo hermoso, la escritura dice "Dios te bendiga y te guarde, Dios haga resplandecer su rostro sobre ti y tenga de ti misericordia, Dios alce su rostro sobre ti y ponga en ti Paz. Y pondrán mi nombre sobre los hijos de Israel y yo los bendeciré". Muchas felicidades pueblo de Dios.

Otoniel Pérez Rojas
Evangelista en la Iglesia hogar de Betania denominación ICIAR.

Cómo no amar a Israel, nación escogida por Dios para mostrar su gloria y poder a todas naciones, a través del llamado que le hizo al patriarca Abraham, quién por su fe, se le llamó amigo de Dios, y llegó a ser padre de multitudes. Les dio la tierra de Canaán como les había prometido, estableciendo promesas de bendición al que los bendijese y maldición para los que lo maldigan.

Israel la bendición de Dios para tu patria es de ahora y para siempre. Nos alegramos por la fidelidad de las escrituras, antes de 1948 Israel era una nación pequeña, pobre, pues venía de grandes tribulaciones. Pero la misericordia de Dios fue con ellos y pronto se constituyeron nación.

Hoy por la gracia de Dios, gozan de poder, sabiduría y fama para con todas las naciones. Y seguimos orando para que la paz impere en Israel, la nación del Gran Rey Dios de los ejércitos.

Felicidades por estos 74 años de independencia, compartimos su alegría.

Javier Olivares Mercado
Superintendente de Distrito, Centro de la ICIPAR.



PASTORES QUE AMAN Y APOYAN A ZION
MOVIMIENTO SIONISTA CRISTIANO DE MÉXICO
PARA LAS AMÉRICAS

Felicidades a la nación de Israel por su 74 aniversario ya que el 14 de mayo de 1948 se cumplió la profecía de Ezequiel 37, el valle de los huesos secos, donde inclusive los países que estaban en contra de Israel, dieron su voto a favor. Dios utiliza medios, los felicitamos en el amor de Dios a tan grande Nación. "Y queremos decirle a la Nación de Israel que oramos por ella Siempre".

Si me olvidare de ti, oh Jerusalén, Pierda mi diestra su destreza. Mi lengua se pegue a mi paladar, Si de ti no me acordare; Si no enalteciere a Jerusalén como preferente asunto de mi alegría. (Salmo 137-5-6) **Felicidades de manera especial a la Nación de Israel "Shalom".**

La iglesia Monte de los Olivos el Carmito Pichucalco Chiapas.

Pastor Miguel Pérez Rojas

ANDRÉS CASTELAZO NOGUERA

Pastor y Presidente de:
IGLESIAS CRISTIANAS, SOLO CRISTO SALVA, A.R.

Por medio de estas líneas quiero expresar mi gratitud a Dios por permitirme conocer la nación y pueblo de Israel, visitándola desde 1985, cuando apenas tenía menos de 3 millones de habitantes allí.

Han sido 37 años en los que he visitado incontables veces y he recorrido llevando personas a estudiar la Biblia en tan interesante tierra. Cada vez que mis pies están allí, siento una emoción como si fuera la primera vez, ya que es el lugar de donde salió la bendición para todo el mundo tal como Dios le prometió a Abraham: "Bendeciré a los que te bendijeren, y en ti serán benditas todas las familias de la tierra".

En este LXXIV aniversario del RECONOCIMIENTO COMO NACIÓN, quiero expresar mi admiración por que en tan breve tiempo se ha desarrollado como una potencia en todas las áreas del conocimiento humano, desarrollo que no hubiese sido posible de no ser por contar con la bendición de Dios que prometió que volvería a traerlos a su tierra, como dice en Deuteronomio 30:3.

Mi admiración y cariño para Israel.

El Dios de Abraham de Isaac y de Jacob, quien hace promesas cumple promesas y extiende sus promesas, ha sostenido de pie y en victoria a su pueblo por miles de años pero especialmente en este tiempo de la historia en el que Israel cumplen 74 años y aunque éste 2021 - 2022 a sido un año muy difícil por los constantes acontecimientos bélicos que no dejan de ser una amenaza a la nación de Israel, EL PODEROSO DE ISRAEL deja ver su luz brillante en lo más oscuro de su entorno ÁNIMO, que como dijera el apóstol "SI DIOS POR NOSOTROS QUIÉN CONTRA NOSOTROS", ORAMOS POR TU PAZ AMADA NACIÓN DE ISRAEL, DIOS TE BENDIGA Y TE SOSTENGASIEMPRE EN VICTORIA.

Pastor Josué Pérez Pardo
Presidente y Director Nacional de la Iglesia Cristiana Independiente Pentecostés en México y otros países.

Su amigo de siempre Pastor Evangélico **SAÚL ARTEAGA RESÉNDIZ**, de la IGLESIA CRISTIANA INDEPENDIENTE PENTECOSTÉS A.R. En México; **Les envío un caluroso y afectuoso saludo en el marco del 74 aniversario de ISRAEL.**

Mis más sinceras y amplias felicitaciones por su aniversario y reconocimiento por todos los avances científicos, tecnológicos, agropecuarios, culturales, educativos, políticos, religiosos, etc. aportaciones de Israel para el mundo entero que han contribuido en grandes avances.

Un abrazo, ¡DIOS BENDIGA A ISRAEL!
Núm. 6:24-27